



Actualités Presse

Commune de Coatréven

Mai 2018

Coatréven OUEST FRANCE 22/05/2018

Le pardon de Lochrist dans la tradition à la Pentecôte



À l'issue de la cérémonie religieuse, la procession a traversé le hameau de Lochrist jusqu'à la fontaine Notre-Dame-du-Courage.

Comme chaque année, le quartier de Lochrist était animé en ce lundi de Pentecôte et la chapelle Notre-Dame-du-Courage investie par de nombreux fidèles à l'occasion de la cérémonie religieuse célébrée par l'abbé Brand.

À l'heure de la procession, les fidèles ont traversé le hameau jusqu'à la fontaine puis sont revenus près de la chapelle où a été servi le verre de l'amitié. L'après-midi, les boulistes ont participé nombreux au concours organisé par le comité d'animation.

Coatréven OUEST-FRANCE 24/05/2018 -

Le concours de boules du pardon sous le soleil



Les boulistes ont apprécié le concours du pardon, tout l'après-midi sous le soleil.

Le concours de boules du pardon de Lochrist, organisé par le comité d'animation, s'est déroulé lundi après-midi dans les allées montées pour l'occasion dans le quartier. Une trentaine de boulistes s'étaient donné rendez-vous sous un beau soleil ce qui a rendu les trois manches encore plus agréables.

Une 4e manche « amicale » a même été proposée pour les joueurs les plus tenaces. La soirée s'est terminée vers 21 h. « L'ambiance était bonne avec des équipes d'une diversité au niveau des âges, le plus jeune ayant 10 ans », remarque la

présidente du comité, Élodie Hippolite.

Des prix ont été distribués aux six premiers : 1. Jean-Yves Le Biannic et Joël Potin ; 2. Christian Jézéquel et Thierry Even ; 3. Floriant Duhoux et Thomas Igigabel ; 4. Jean-Yves Jézéquel et Lionel Crech'Riou ; 5. Marie-Rose Le Tiec et Hervé Rémond ; 6. Timothée et Marie-Christine Le Bourdonnec.

Le comité d'animation donne maintenant rendez-vous aux Coatrevenais pour la fête des voisins, vendredi 25 mai à la salle polyvalente.